

El Rey Salomón



Salomón y los Proverbios

El libro de Proverbios se encuentra en el Antiguo Testamento. Los proverbios son dichos o refranes sabios sobre el trabajo, la justicia, la vida en familia y otras relaciones. Muchos de los proverbios fueron escritos por el rey Salomón.

Salomón era hijo del rey David y Betsabé (2 Samuel 12:24-25). Fue afortunado al tener un padre como David, que era un hombre conforme al corazón de Dios. Al tener muchos hijos, David había prometido que Salomón sería su sucesor y que sería ungido como rey antes de su muerte (1 Reyes 1:17-39).

En 1 Reyes 3:3-15, leemos que Dios le dio a Salomón un regalo muy especial: ¡sabiduría! Al comienzo de su reinado, Salomón tuvo una visión en Gabaón, en la cual el Señor se le apareció y le dijo que pidiera lo que quisiera.

Salomón confesó su ignorancia y debilidad, y dijo: «Da, pues, a tu siervo un corazón entendido (sabio)». Por hacer una elección tan acertada su petición fue concedida, y el Señor le prometió que sería el más sabio de los hombres y que tendría grandes riquezas y honra. Esta promesa fue cumplida, porque Salomón superó en sabiduría a todos los grandes hombres de su época. Compuso 3.000 proverbios y 1.005 cantares. Su fama se extendió por todo el mundo (1 Reyes 4:29-34).



Responde las siguientes preguntas:

a) El libro de Proverbio pertenece al:

Antiguo Testamento	Nuevo testamento
--------------------	------------------

b) Los Proverbios son...

Canciones	Consejos	Refranes
-----------	----------	----------

c) Los proverbios fueron escritos por ...

Moisés	Elías	Salomón	Juan
--------	-------	---------	------

d) Salomón era hijo de

David y Betsabé	María y José	Sansón y Dalila
-----------------	--------------	-----------------

e) Qué le pidió Salomón a Dios

Dinero	Vida	Sabiduría
--------	------	-----------

Los Proverbios nos ayudan a entender cómo vivir de acuerdo con la voluntad de Dios. La sabiduría bíblica es vivir de manera obediente a Dios, sabiendo poner en práctica cada día lo que Él nos enseña en la Biblia. En eso consiste el «temor de Dios», en conocerlo y obedecerlo. La sabiduría no es un conocimiento más, sino que nos ayuda a vivir en obediencia a Dios cada día.

¡Pero cuidado! Existe el peligro de que uno piense que ya lo sabe todo y que no necesita ser corregido por nadie. A este tipo de personas Dios los llama necios o ignorantes (Proverbios 1:1-7). Quien quiera llegar a ser sabio, debe empezar confiando en lo que Dios dice en su Palabra (Proverbios 3:5).

